

5 Juin 2024

MESNIL-EN-OUCHE

Des vestiaires flambant neufs pour le foot

Depuis la rentrée de septembre 2023, les joueurs de l'Union Sportive Barroise (USB), club de football de La Barre-en-Ouche (Mesnil-en-Ouche), accueillent leurs adversaires dans des vestiaires flambant neufs. Leur récente inauguration marque l'aboutissement d'une longue démarche, entamée en 2018, sous le mandat de Jean-Noël Montier.

UN SITE DE GRANDE QUALITÉ

« Les encadrants regrettaien de disposer de vestiaires étroits, vétustes et peu fonctionnels. La commune nouvelle s'est emparée du dossier, par l'intermédiaire, notamment, de son ancien directeur général des services, Olivier Gardinot. Après une visite des vestiaires du stade de Nassandres-sur-Risle, ce dernier a chiffré le projet à 270 000 €. Une somme importante... Mais le club fait rayonner le territoire. Avec 200 li-



Des vestiaires bleu et blanc aux couleurs de l'USB

cenciés, il constitue l'une des principales associations de La Barre-en-Ouche. La commune nouvelle soutient d'ailleurs ses associations à hauteur de 50 000 €. Elles constituent des acteurs essentiels du terri-

toire », indique Jean-Louis Madelon, maire de Mesnil-en-Ouche. La qualité des vestiaires actuels, tout de bleu et de blanc, aux couleurs du club, est à la mesure de l'investissement réalisé, avec le soutien de l'État au titre de la Dotation d'équipement des territoires ruraux. Spacieux, lumineux et confortables, ils bénéficient, tout comme le terrain, d'un entretien minutieux, avec la participation d'employés communaux.

Le club vient d'écrire un nouveau chapitre de son histoire, entamée en 1935. Des U6 (enfants âgés de moins de 5 ans) aux seniors, les équipes, dûment encadrées, sont au complet, les U18 étant notamment engagés en première division. Tout en responsabilisant ses jeunes, formés à l'arbitrage, l'USB cultive des valeurs solidaires, en soutenant notamment deux enfants malades du territoire.